

# 第90回総がかりメーデー 新潟県中央集会

今回のメーデーは第90回目という節目の年であるとともに、現在日本が抱えている「働き方改革」、「辺野古埋め立て」はどれもアンケートや県民投票で半数以上の反対があるにも関わらず、强行採決されています。まさに民主主義を冒とくする独裁政治そのものです。そんな中、増税の根拠となる数字改ざんの発覚と国民の声に押され「消費税10%増税」が中止になるかもしないところまで追い詰められました。

うそと隠ぺいを続ける政治を終わらせるのは今をもってありません。全ての労働者が団結し戦い抜きましょう。



最初に開会宣言が行われた後、来賓の紹介がおこなわれ「忖度するのがまかりとおるような政治はあつてはならない。形だけではなく本気の共闘で安倍政権を退陣へ」森裕子参議院議員などの力強い挨拶に会場は大いに盛り上がりました。その後スローガンを確認、アピール、メーデー宣言が行われ集会が終了。

最後は参加者全員で東堀まで元気にデモ行進を行いました。

5月1日（水）「働くものの团结で生活と権利を守り平和と民主主義、中立の日本をめざそう」「うそと隠ぺい、強権政治の安倍内閣打倒」「許すな！消費税増税、大軍拡、安倍9条改憲」「市民と野党の共闘で参院選に勝利しよう」をスローガンとして新潟県中央集会が県民会館を開催されました。

## 新潟民商

新潟民主商工会  
新潟市沼垂西3丁目  
電話(243)0141  
19年5月13日

### 日程

- 5月15日（水）婦人部三役会
- 5月16日（木）拡大推進・組織建設合同会議
- 5月19日（日）県婦協総会

### 5・17 新潟集会

とき 2019.5.17 (FRI)  
18:20~19:00  
ところ 新潟駅南口広場

立ち飲み居酒屋  
やるよ!  
「ラが出没する  
予定」

主催★10月消費税10%ストップ！新潟ネットワーク  
事務局・連絡先 新潟県商工団体連合会 新潟市東区大形本町3-4-12 TEL025-274-9661



### マイナンバー制度に投入される税金

「マイナンバー制度」と「ハローワーク（厚生労働省）」を接続するため、約80億円かけてネットワークシステムを構築しています。これは初期導入費用にあたり、運用コスト（年間維持費）は約10億円として予算計上されています。

マイナンバーの稼働率を考えると無駄な税金投入であることは明らかです。稼働率が急速に進むことを想定し機械を揃えており、月300万件のデータが処理できるシステムです。過去の利用実績データを参照しても最大で月3500件程度の情報量で想定を大きく下ります。

ほとんど稼働しないシステムを作成して「コストパフォーマンスのよい仕事」を請け負った業者はきっと大手の大企業、従業員にはそこそこの給与を支払い、残額は「内部留保」となっているのが現状です。マイナンバー制度は即座に廃止し税金の無駄使いは止めさせましょう。

## 関屋支部 申告「苦労さん会



4月21日(日)ホンマ健康ランドに12名が集まり、野上会長の復帰祝&「苦労さん会を開催しました。

消費税のD.V.Dを見た後、支部長から荻生田内閣副官房長官の発言が提起され、増税延期の展望について「世論の動向をみただけ?」「レジ等の対応が間に合わないのでは?」意見がされました。

今回2名の方が初参加。夫婦で参加してくださった方。「初めて会った気がしないな」と意気投合して飲みまくっていた方。



わらび取りの話がたり、

今後も新しい参加者が増えるような楽しい集まりを開いていきたいと思います。

関屋支部の皆さん、どんどん参加してみて下さい。

## 役員申告と苦労さん会 寺尾支部



4月27日(土)寺尾支部会員の店「菜香」で開催しました。4名が集まり「「苦労さん」を挨拶に乾杯、楽しい時間を過ごしました。

寺尾支部は役員高齢化の問題もあり毎月役員会が開催できない状態になつていていたので、久しぶりの全員集合でした。

話題の中心は「地域活性化」「消費税増税」などこれから地域発展の内容が多かったです。本当に10月より消費税を増税したら地域が委縮してしまって何とか増税阻止しようと盛り上がる中、どんな運動をすれば地域が活性化するのか。銀行が合併して「貸し渋り」が発生するようでは問題外など、話題はつきませんでした。

民商運動を盛り上げつつ、地域活性化に向け活動しています。

## 駅前支部新入会員歓迎会



4月24日(水)駅前支部で新入会員のお店を会場に新入会員歓迎会を開催し、8名が参加しました。支部役員を中心に運営が行われ、開会の挨拶のあと参加者それぞれが自己紹介を行いました。新入会員さんからは過去の経験から開業に至るまでの話も含めて自己紹介が行われ、大いに盛り上がりました。乾杯の後はとても美味しい食事を頂きながら親睦を深めました。



## 松浜支部濁川班 班会開催

4月19日(金)松浜支部で濁川班の班会が開催され、「お食事処たかはし」を会場に10名が参加しました。松浜支部は役員会で班を再編成し、支部を3つの班に分けました。

班会を通じて普段顔を合わせない会員、

同士がつながりを持ち、情報交換などを行なうことができるようになることが目的の一つです。

中村勉支部長は「松

浜支部ではこれから



乾杯の後は自己紹介なども含め親睦を深め、「民商の集まりに参加するのは初めて」という方もすぐにとけこみ、商売の話や雑談を楽しみました。